# Departamento de Salud Pública de California Oficina de Prevención de Suicidios



## Almacenamiento seguro de armas de fuego y medicamentos

Guardando bajo llave las armas de fuego y los medicamentos recetados, **USTED** puede ayudar a mantener a salvo a sus seres queridos.

**Más de 4,000** personas al año mueren por suicidio en California, y esta tendencia desafortunada ha sido constante en el estado desde 2013. Las armas de fuego son uno de los métodos más utilizados para suicidarse. También son las más letales.

Las crisis suicidas suelen ser temporales, y la mayoría de las personas que sobreviven a un intento de suicidio no llegan a morir por un suicidio. Sin embargo, 9 de cada 10 personas que intentan suicidarse con un arma de fuego no sobreviven. Reducir el acceso de una persona a armas de fuego y

a medicamentos recetados cuando está en crisis, por ejemplo, guardando estos objetos en una caja fuerte, le da tiempo para reconsiderar sus opciones y puede salvarle la vida.

Además, los niños, en particular, corren el riesgo de envenenamiento accidental y lesiones por arma de fuego cuando las armas de fuego y los medicamentos no se guardan bajo llave. Las investigaciones demuestran que los niños suelen saber dónde se guardan las armas de fuego en casa y las han manipulado sin que sus cuidadores lo sepan. En 2022, se produjeron más de 2,700 visitas al departamento de urgencias por lesiones no intencionales con armas de fuego; más de 250 de estas visitas correspondieron a jóvenes menores de 18 años.

## ¿Cuál es la forma más segura de guardar un arma de fuego en una caja fuerte?

- Descargar el arma de fuego
- Desmontar las piezas clave de un arma larga o rifle
- Guardar el arma de fuego y las municiones por separado y de forma segura
- Mantener las llaves y combinaciones fuera del alcance de niños, usuarios no autorizados u otras personas en crisis



Para obtener más información sobre el almacenamiento seguro de armas de fuego, visite:
Página web del proyecto Bulletpoints sobre dispositivos seguros de almacenamiento de armas de fuego

### Juntos podemos proteger a nuestras familias, amigos y comunidades de California.

Las sobredosis, lesiones y suicidios pueden prevenirse. Usted ya hace muchas cosas para mantener a salvo a sus seres queridos, como usar cinturones de seguridad, detectores de humo, asientos para coches, cascos de bicicleta y botiquines de primeros auxilios. Impedir el acceso a las armas de fuego y a los medicamentos recetados guardándolos bajo llave es una medida más que puede adoptar para mantener a salvo a sus seres queridos.

### ¿Necesita ayuda? ¿Conoce a alguien que la necesite?

Llame o envíe un mensaje de texto al 988 para acceder las 24 horas del día, los 7 días de la semana y los 365 días del año a asesores de crisis capacitados que ofrecen apoyo gratuito y confidencial a personas en crisis suicida o con problemas emocionales.

Datos sobre lesiones y muertes por armas de fuego recopilados de *EpiCenter: Datos en línea sobre lesiones en California, disponible en https://skylab4.cdph.ca.gov/epicenter/.*